

Du côté de LÉCOLE !

Publié le 19/11/2018

Le 6 septembre dernier LÉCOLE a accueilli 21 étudiants pour la nouvelle première année. Ils ont rejoint les 16 étudiants de deuxième année pour un effectif de 37 étudiants de LÉCOLE.

Les profils sont une nouvelle fois très intéressants et le parcours pédagogique bat son plein. Tous ces étudiants seront en stage de janvier à juin 2019 et vos offres de stages sont les bienvenues. Vous pouvez contacter Hubert Dupuy : hubert.dupuy@l'institutdelevenement.fr

Parallèlement à cette période intensive de cours, la campagne de recrutement pour la rentrée 2019 est en préparation.

LÉCOLE c'est aussi de la formation continue pour vos collaborateurs :

1/ Parcours chef de projet événementiel : les fondamentaux (4.900 euros HT)

Un parcours en 14 journées de formation planifiées entre mars et juin 2019. Cette formation est une agrégation des modules phares de L'Institut de l'Événement. Nous l'avons testé avec succès auprès des équipes événementielles d'un groupe de presse.

2/ Intégration à la filière événementielle (920 euros HT)

Ce module d'une journée est destiné aux personnes qui intègrent la filière sans avoir de réelles expériences de l'événement et qui leur permet de connaître les enjeux et les acteurs de l'événement.

Pour plus d'information, vous pouvez contacter les équipes de l'Institut de l'événement : 01 57 25 10 03